



Consejo de Seguridad

Distr. general
25 de abril de 2006
Español
Original: inglés

Declaración del Presidente sobre las conversaciones de paz relativas a Darfur que tienen lugar en Abuja (Nigeria)

En la 5422ª sesión del Consejo de Seguridad, celebrada el 25 de abril de 2006, en relación con el examen por el Consejo del tema titulado “Informes del Secretario General sobre el Sudán”, el Presidente del Consejo de Seguridad formuló la siguiente declaración en nombre del Consejo:

“El Consejo de Seguridad reafirma su compromiso con la soberanía, la unidad, la independencia y la integridad territorial del Sudán.

El Consejo de Seguridad encomia y respalda decididamente la labor realizada por la Unión Africana para alcanzar una paz duradera en Darfur. Asimismo, reitera en los términos más enérgicos la necesidad de que todas las partes en el conflicto de Darfur pongan fin inmediatamente a la violencia y las atrocidades; reafirma su preocupación de que la violencia que persiste en Darfur siga repercutiendo negativamente en el resto del país y la región, incluso sobre la seguridad en el Chad, y expresa su enorme preocupación por las nefastas consecuencias del prolongado conflicto de Darfur para la población civil. Reafirma también el derecho de las personas desplazadas a volver a sus hogares si así lo desean.

El Consejo de Seguridad reitera su pleno apoyo a las conversaciones de paz intrasudanesas sobre el conflicto de Darfur, que tienen lugar en Abuja bajo la dirección de la Unión Africana y especialmente a los incansables esfuerzos del Mediador Jefe, Dr. Salim Ahmed Salim, y su equipo. Acoge con satisfacción la evolución hasta el momento de las negociaciones e insta a las partes a que avancen con rapidez hacia la consecución de un acuerdo de paz sobre Darfur.

El Consejo de Seguridad reitera una vez más su respaldo a la decisión adoptada el 10 de marzo de 2006 por el Consejo de Paz y Seguridad de la Unión Africana de que se alcance un acuerdo antes del 30 de abril de 2006 e insta enérgicamente a todas las partes a que hagan cuanto sea necesario para alcanzar un acuerdo a más tardar en esa fecha.

El Consejo de Seguridad reconoce que una solución política incluyente es fundamental para alcanzar la paz en el Sudán y que las conversaciones constituyen un mecanismo para lograr esa solución en Darfur. El Consejo reitera su llamamiento a todas las partes en el conflicto para que cumplan su



compromiso de concertar un acuerdo de paz en beneficio del pueblo de Darfur y del Sudán en su conjunto.

El Consejo de Seguridad insta a las partes en Abuja a que consideren de buena fe las propuestas que ha de formular el Mediador con el propósito de alcanzar la paz, la seguridad y la estabilidad en Darfur y el Sudán en su conjunto, y espera que así lo hagan. Asimismo, subraya que trabajar en pro de un resultado positivo es una responsabilidad colectiva que incumbe a todas las partes en el conflicto.

El Consejo de Seguridad encomia a los diversos asociados y actores interesados por su respaldo al proceso de paz dirigido por la Unión Africana y los alienta, especialmente a las Naciones Unidas, a que sigan apoyando a las partes en la aplicación del acuerdo de paz.”
